

# Zu Besuch bei



Bäcker Johannes Schertler lud uns im Oktober nach Tosters in seine neue Backstube ein.



Wir lernten nicht nur seltsame Maschinen kennen, sondern auch die besonderen Zutaten für leckeres Brot und andere Köstlichkeiten.



Johannes Schertler bereitete mit uns einen Hefeteig zu, den wir dann zu lustigen Tieren, Zöpfchen und anderen Formen

verarbeiteten.



Nach dem Fertigbacken konnten wir stolz unsere Brötchen mit nach Hause nehmen und genießen.

Danke, Herr Schertler, für diesen tollen Vormittag bei euch in der Backstube!

